

Elargissement de la rue Amherst

DÉPARTEMENT EN LOI.

Montréal, 27 juin 1906.

Au Président et aux Membres de la Commission des Finances.

Messieurs,

RE ELARGISSEMENT DE LA RUE AMHERST.

Nous désirons porter à votre connaissance que la Cour Supérieure vient de décider finalement la contestation entre la Ville et William Clark, l'un des intéressés dans l'expropriation pour l'élargissement de la rue Amherst, c'est-à-dire que le supplément d'indemnité demandé par ce dernier a été refusé, et le rapport des commissaires a été finalement homologué quant à l'item de M. Clark qui était le seul en suspens.

En conséquence, nous vous demandons de faire le dépôt dans le plus court délai possible, suivant les termes du rapport de M. Perrin, secrétaire des Expropriations, afin de procéder à la vente des matériaux et à la prise de possession du terrain nécessaire à l'élargissement. Un rapport devra être fait au Conseil en conséquence.

Nous avons l'honneur d'être, Messieurs, vos humbles et obéissants serviteurs,

L.-J. ETHIER,

Procureur et Avocat en Chef de la Ville.

(Pour les avocats de la Ville.)

Widening of Amherst street.

LAW DEPARTMENT.

Montreal, June 27th 1906.

To the Chairman and Members of the Finance Committee.

Gentlemen,

Re WIDENING OF AMHERST STREET.

We desire to let you know that the Superior Court has finally decided the contestation between the City and William Clark, one of the interested parties in the expropriation for the widening of Amherst street; that is to say, that the supplementary indemnity, asked by the latter, was not entertained, and that the Commissioners' report has finally been homologated as to Mr. Clark's item, which, was the only one in suspense.

Consequently, we pray that the deposit be made within the shortest possible delay, according to the terms of the report of Mr. Perrin, secretary of Expropriations, in order that the sale of materials, and the taking possession of the land required for the widening of said street, be proceeded with. Report will be made to Council accordingly.

We have the honor to be, Gentlemen, your humble and obedient servants,

L. J. ETHIER,

Chief City Counsel and Attorney,

(For the City Attorneys.)

DELIBERATIONS

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSESES

Compte rendu de l'assemblée du 28 juin

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Laviolette, White, Houlé et Labrecque.

1.—M. l'échevin DeSerres se présente devant la Commission et demande d'améliorer l'état du square de la Place d'Armes.

A ce sujet les estimés suivants sont soumis:

Pour renouveler les sentiers en asphalte	\$1,760
Pour réparer et peindre la clôture en fer	80
Total	\$1,840

Résolu: De demander au Conseil de voter le montant requis.

2.—Les soumissions suivantes, pour la fourniture du charbon requis pour le service des parcs, sont alors ouvertes par le secrétaire agissant en sa qualité d'assistant-greffier de la Ville.

	Charbon (Furnace) la tonne de 2000 lbs.	Charbon (Stove) la tonne de 2000 lbs
E. Lemire	\$6.25	\$6.50
Evans Frères	6.25	6.50
Tancrède Trudel	6.25	6.50
J.-O. Labrecque & Cie.	6.25	6.50
Joseph Lefebvre	6.25	6.50
"National Coal & Wood Co."	6.25	6.50

Est rejetée une soumission de M. Joseph Rivet, qui n'est pas accompagnée du chèque accepté requis.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of Meeting held the 28th of June.

Present: Ald. Robillard, chairman, Laviolette, White, Houlé and Labrecque.

1.—Ald. DeSerres appeared before the Committee, and asked that Place D'Armes square be improved.

In this connection the following estimates were submitted:

To renew the asphalt walks	\$1,760
To repair and paint the iron fence	80
Total	\$1,840

Resolved: To ask the Council to vote the above amount.

2.—The following tenders, for the supply of coal required by the Parks Department, were then opened by the secretary, in his capacity of assistant City Clerk.

	Furnace per ton of 2000 lbs.	Stove per ton of 2000 lbs.
E. Lemire	\$6.25	\$6.50
Evans Bros.	6.25	6.50
Tancrède Trudel	6.25	6.50
J. O. Labrecque & Co.	6.25	6.50
Joseph Lefebvre	6.25	6.50
National Coal & Wood Co.	6.25	6.50

A tender from Mr. Joseph Rivet not being accompanied by the required accepted cheque, was rejected.